

Abschlussausstellung Bildhauerei, Malerei, Raumstrategien der Kunsthochschule Weißensee

Die Ausstellung der Abschlussarbeiten aus den Studiengängen Freie Kunst und Raumstrategien der weißensee kunsthochschule berlin werden in diesem Jahr an einem besonderen Ort in Berlin-Mitte gezeigt: Im alten Kaufhaus Jandorf - früher auch als »Haus der Mode« bekannt. 42 Absolvent_innen und Meisterschüler_innen aus Bildhauerei, Malerei und Raumstrategien präsentieren Installationen, Videoarbeiten, Malerei, Zeichnungen, Plastiken, Lesungen und Performances in Erdgeschoss und der 1. Etage. Kuratorische Betreuung von Klaas Hübner und Christoph Rothmeier; Lichtkonzepte der Beuth Hochschule für Technik Berlin.

Abschlussausstellung Bildhauerei, Malerei, Raumstrategien

Ort: Kaufhaus Jandorf, Brunnenstraße 19, 10119 Berlin

Zeiten: Eröffnung: Freitag, 15. Juli 2016, 19 Uhr

ab 22 Uhr: Eröffnungsparty im „Acud Macht Neu“

Veteranenstraße 21, 10119 Berlin

Dauer: 16.-28. Juli 2016, täglich 14-19 Uhr

Eintritt frei.

Eine Veranstaltung im Rahmen des Rundgangs - Tage der offenen Tür 2016 (Sa./So., 16./17. Juli) der weißensee kunsthochschule berlin.

Detailliertes Programm unter <http://bit.ly/29k4MBe>

Exhibition of Final Projects at Weißensee Academy

The exhibition of final projects from the departments of fine arts and spatial strategies at weißensee academy of art berlin will this year be presented at a special venue in Berlin-Mitte: the old department store Jandorf—previously also known as the House of Fashion. 42 graduates and master class students of sculpture, painting, and spatial strategies will present installations, videos, paintings, drawings, sculptures, readings, and performances, on the first and second floors. Curators: Klaas Hübner, Christoph Rothmeier (weißensee academy of art berlin). Concept for light and technic: Beuth Hochschule für Technik Berlin.

Final project exhibition: sculpture, painting, spatial strategies

Venue: Kaufhaus Jandorf, Brunnenstraße 19, 10119 Berlin

Opening hours: Opening reception: Friday, July 15, 2016, 7 pm

starting at 10 pm: Opening party at Acud Macht Neu

Veteranenstrasse 21, 10119 Berlin

Exhibition: July 16-28, open daily from 2-7 pm.

Free entry.

Part of Open Days 2016 (Saturday/Sunday, July 16/17) at weißensee academy of art berlin.

detailed program available at: <http://bit.ly/29k4MBe>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Ausschnitt aus einer Arbeit von
Lena Marie Emrich



Aus einer Arbeit von Yauheniya
Usimava